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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 3 

令和 4年 2月 15日 

午前・午後 2時 05分 

議会名 令和  4 年 第 2 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号   9番   慶野 常夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１ 公用車について 

（１）電気自動車保有の現状

と導入推進について 

 

 

 

 

 

 

 

（２）リースについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 電気自動車を活用した 

 災害対応力強化について 

 

 

 

① 環境に優しく、災害に強い持続可能なまちづく

りを推進していくために、電気自動車の普及を推

進して欲しいと思いますがどのようにお考えなの

かお伺いします。 

② 市で保有している電気自動車の台数及び割合に 

 ついてお伺いします。 

③ 市有施設における電気自動車専用バッテリー充

電器設置状況と新規に設置する計画についてお伺

いします。 

① リース車両の現状についてお伺いします。 

② リースの形態は、任意保険以外、全てメンテナ

ンスフリーで導入することができ多くのメリット 

 があると思いますがどのようにお考えなのかお伺

いします。 

③ 今後、公用車の購入にあたり地球温暖化防止に

向けて特殊車両以外の車両を対象に、電気自動車

を優先的にリースして欲しいと思いますがどのよ

うにお考えなのかお伺いします。 

 

① 以前（令和 2年第 4回定例会）、電気自動車から

電力供給が可能な民間企業との災害協定を提案さ

せていただきましたが、その進捗状況についてお

伺いします。 
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３ 羽田工業団地の民間企業 

 との災害協定に向けた取り

組みについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 新型コロナウイルスに 

 ついて 

 

 

 

 

 

 

② 電気自動車から電気を取り出すための外部供給

器の導入に向けてどのような取り組みをしていた

だいているのかお伺いします。 

③ 外部供給器の確保について、近隣市町からの借

用及びレンタルなど提案しますがどのようにお考

えなのかお伺いします。 

④ 災害への備えとして、自動車メーカーや企業と

の協定締結を広げ、電気自動車の活用を推進して

いくことが重要と思いますが、お考えを伺いしま

す。 

 

① 災害時に自動車や農機具等の浸水被害対策とし

て、民間企業への安全な避難場所を確保するため

に災害協定を提案させていただきましたが、どの

ような取り組みを行ったかお伺いします。 

② 災害協定の締結に向け課題や問題点の洗い出し 

 をしていただいていると伺っていますが、詳細に 

 ついてお伺いします。 

③ 災害協定の締結についてスケジュールを作成し 

 計画性を持って取り組んで欲しいと思いますが 

 お考えを伺いします。 

 

① 感染の恐れに不安がある方の対処法について、

市はどのようなお考えなのかお伺いします。 

② 自宅で軽度の症状が出た場合の対処法につい

て、市はどのようなお考えなのかお伺いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


